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Chers Madames et Monsieurs,

Cette lettre a significativement identifiait que notre comité a regu votre lettre sur le
(Votre référence : ). Si notre comité aura des
nouvelles mises a jour de plus, des autres lettres vous seront envoyées en conséquence, merci bien.

Dear Sir / Madam,
This reply-slip is to identify that our committee has already received your letter dated on

( Your ref. ). If our committee has further updates and
actions, another letters will be issued to you accordingly, thanks with compliments.

st PUT/ENEF] / Cordialement, / Yours faithfully,

(ZFE K E%11 / Vos signature et titre / Your signature and title)
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Le comité du projet et du réseau mondial de million d’arbres (avec la campagne pour un milliard
d’arbres, et le programme de ‘plantons pour la planéte’) sous le cadre du Programme des Nations
Unies pour 'Environnement / PNUE — la division hongkongaise / CIMTPNHK — Committee of the
International Million Trees / Forest Project (with the “Billion Trees Campaign” and the “Plant for the planet”
Program) Hong Kong Region, under the framework of United Nations Environment Program / UNEP ;
BiE%d p RE P Lassociation d’écologie de HK / HKGNU — Hong Kong Green Nature Union
La fondation de HIMA — Hong Kong / The HIMA Foundation HK ;
¥ k45 R4 £ (4 &) La fondation de ‘plantons pour la planéte’ — Hong Kong /

The Plant-for-the-planet Foundation HK ~(FPPLPHK-PFTPFHK)

\ﬂﬁﬁ Fd 3

p¥/Ladate/Date: - F-  #(%F___&) " _p |Le 20/ 20



